
Devrions-nous laisser Dieu résoudre 
nos problèmes ? 
Ce concept de laisser Dieu résoudre nos problèmes est un peu difficile à comprendre car 
il peut être considéré à plusieurs niveaux. 
Par exemple, à première vue, cela ressemble à se retirer de la chose. Il semble qu’au lieu 
d’être un homme et d’affronter carrément la vie, j’agis de manière lâche et je pousse 
Dieu à résoudre mes problèmes – et je serais d’accord, de ce point de vue. 
Cependant, voyons cela d’un autre point de vue. 

Vous êtes Dieu, je suis Dieu. Tout et tout le monde est Dieu prétendant être une 
personne, un animal, un grain de sable… un problème ! 
Tout ce qui existe, c’est Dieu prétendant être quelque chose. 
Ainsi, même un problème, c’est Dieu prétendant être un problème et utilisant lui-même, 
Dieu, sous la forme d’hommes, pour vous présenter un problème. C’est donc tout Dieu 
qui agit d’une manière compliquée pour tester votre foi en vous-même. 

Mais nous, les humains, pouvons agir comme si nous n’étions pas Dieu. Nous pouvons 
empêcher Dieu d’être au premier plan dans nos vies en mettant l’ego à la place de Dieu. 
Lorsque nous faisons cela, Dieu prend du recul et nous permet de lutter contre la vie en 
utilisant notre ego. Il n’y a rien de mal à cela et la plupart des gens font exactement cela.  
Ils laissent l’ego, la partie combat/fuite en nous, lutter avec la vie. 
Créons un exemple fictif. 

Une personne, disons un fisc, décide de regarder votre déclaration de revenus et décide 
de vous envoyer une lourde facture pour les impôts impayés. 

Donc vous avez un choix. Vous pouvez employer votre part d’ego et embaucher un 
expert fiscal pour régler le problème ou vous pouvez utiliser votre part de Dieu pour 
résoudre le problème. 

Si vous prenez la deuxième option, ce que vous faites est la suivante. 
Vous vous rendez compte que vous êtes Dieu, que le fisc est Dieu et que la facture fiscale 
est Dieu. 
Parce que tout est Dieu et que rien n’est coulé dans béton, nous pouvons permettre au 
Dieu en nous de manipuler les parties de Dieu qui sont le fisc et la facture d’impôt pour 
fonctionner selon notre désir (de Dieu). 
Nous permettons au Dieu en nous de mettre en place une réalité alternative où ce 
problème est résolu. 

Nous l’appelons la foi mais, en réalité, c’est de la physique supérieure. Nous manipulons 
la soi-disant réalité pour devenir ce que nous désirons. 

Pour répondre à votre question sur agir comme si Dieu n’existait pas, dans l’acte de 
traiter les problèmes, affecterait l’ascension spirituelle ? 



Je dois dire non car, au fur et à mesure que ce processus d’ascension évolue, nous allons 
tous commencer à regarder les choses de la deuxième manière que j’ai décrite ci-dessus. 
Donc, pour le moment, si vous choisissez de travailler avec votre ego plutôt qu’avec 
Dieu, il est inévitable que le changement se produise progressivement. 
Donc, ce que vous faites n’est qu’une partie d’une leçon envoyée par Dieu pour vous 
aider à comprendre que vous êtes plus qu’un être de chair et de sang et un être 
égocentrique. 
Vous êtes Dieu prétendant être cela. 

C’est l’une des principales raisons pour lesquelles nous nous incarnons – pour réaliser 
que nous sommes Dieu prétendant être une personne. 
Ainsi, tôt ou tard, ces leçons de vie (problèmes) vous apprendront que vous êtes Dieu et 
que vous pouvez manipuler la soi-disant réalité comme vous le souhaitez. 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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